

希望

やっぱり皇中がすき♥

大津市立皇子山中学校 学校通信
発行：校長 河口眞佐男

11月号 平成26年11月11日(火)
生徒数 808名(1年251名 2年279名 3年278名) <http://www.otsu.ed.jp/ouji/>
やっぱり皇中がすき♥ 今から16年前の生徒会が掲げたスローガンです。生徒会ではこのスローガンを継承しています

難しい 季節の変わり目 冬装備 今日にするか 明日にするか

中学生短歌集より

朝夕の冷え込みも日ごとに厳しくなり、紅葉も一段と鮮やかさを増してきました。
中体連秋季大会や1年生の京都校外学習、2年生のチャレンジウイークなど2学期の大きな行事も無事終わりました。生徒たちにとって貴重な体験を積み一回り大きく成長したようです。
また、3年生は公立高校や私立高校の募集定員も公表され、いよいよ進路希望を具体的に考えるときを迎えています。学期末を迎え、毎日が駆け足で過ぎていきますが落ち着いて学習に取り組んでほしいと思います。不安や焦りを感じることも多いと思いますが、ご家庭におかれましては、お子様に励ましの言葉がけをしていただければと思います。



命を思う集い 10月14日開催



10月14日(火)には、本校体育館で「命を思う集い」を開催しました。厳粛な雰囲気の中にも感動ある集いとすることができました。

この集いは、「3年前に命を失った仲間へ祈りを捧げ、命を大切にする気持ちを高めあおう」と企画したものです。

この集いでは、まず全員で黙祷を捧げ、その後学校長から、「友を失った悲しい事実をしっかり向き合い、このようなことを二度と起こさない、風化させないようにしよう」と呼びかけました。

その後、学年別にこの集いまでに取り組んできた内容の発表を行いました。1年生は、学級で話し合った結果をもとに選んだ漢字を紹介しました。(現在3階ろうかに掲示してあります)2、3年生では、命の大切さを詩や作文で発表しました。全校生徒による合唱「Believe」を歌いました。全校生徒の手で作成した玉飾り(現在校長室前に掲出してあります)を披露し集いは終了しました。



(全校生徒の手による玉飾り)

がんばる皇中生 ～秋季総体好成绩！～

10月17日（金）に、1・2年生によるはじめての公式戦である秋季大会があり、めざましい成績をおさめることができました。特に団体での健闘が目立ちうれしい限りです。今回の成績を自信として寒い冬に負けず練習に励みましょう。また、今回は満足できる成績がおさめられなかった部員も、次回をめざしがんばりましょう。

以下におもな成績を紹介します。

野球・・・ゾーン優勝（強化練習会で市全体でも3位）
 サッカー・・・ゾーン優勝（強化練習会で市全体でも優勝）
 バレー男子・・・ゾーン優勝（湖西ブロックでも優勝）
 バスケット女子・・・ゾーン優勝（強化練習会で市全体でも3位）
 卓球男子団体・・・ゾーン優勝（強化練習会で市全体でも優勝）
 卓球男子個人・・・ゾーン優勝（強化練習会で市全体でも2位）
 卓球女子団体・・・ゾーン優勝（強化練習会で市全体でも準優勝）
 卓球女子個人・・・ゾーン優勝（強化練習会で市全体でも4位）
 テニス男子団体・・・市北部ブロック優勝
 テニス女子団体・・・市北部ブロック準優勝
 テニス女子個人・・・市北部ブロック優勝と3位
 ソフトボール・・・市全体で準優勝
 陸上・・・全県大会で男子リレー4位入賞
 柔道男子個人・・・3位



お も な 行 事		
4	火	登校指導 保育実習 3-2
5	水	教育相談・ミニ懇談 保育実習 3-1 3年性教育
6	木	ブロック 駅伝
7	金	教育相談・ミニ懇談 保育実習 3-6
10	月	学校公開週間～14日 教育相談・ミニ懇談 保育実習 3-4 武道場工事開始（～2学期末）
11	火	朝の人権放送 校内研究会 臨時バス 14:45 部停
12	水	教育相談・ミニ懇談
13	木	教育相談・ミニ懇談 2年チャレンジ発表会 PTA 実行委員会 19:00
14	金	教育相談・ミニ懇談
17	月	登校指導 3年期末テスト
18	火	善行迷惑調査 3年期末テスト 職員会議 期末テスト前部停（～25日）
19	水	皇教研授業研究会 部停
21	金	PTA 研修会 19:00 部停
25	火	1・2年期末テスト 臨時バス 13:10 部停
26	水	1・2年期末テスト 学費引き落とし日
27	木	大特連学習発表会リハーサル
28	金	大特連学習発表会

※ 11/9（日）人権秋の集会（滋賀学区）

11/15（土）人権秋の集会（長等学区、山中比叡平学区）

11/29（土）人権秋の集会（藤尾学区）